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Первая очередь строительства 
микрорайона № 8 включала в себя 
75 индивидуальных жилых домов 
В 2011 году для увеличения коли-
чества жилых домов было принято 
решение центральную улицу буду-
щего микрорайона застроить бло-
кированными (то есть спаренны-
ми между собой боковыми стена-
ми) жилыми домами на двух хозя-
ев – твинхаусами, что позволит раз-
местить на той же площади не 20, а 
34 квартиры.

Óже объявлен аукцион на коррек-
тировку проекта планировки МКР-

8, где будет запроектировано 55 земель-
ных участков, каждый площадью около 
1000 м2, под строительство индивидуаль-
ных жилых домов с приусадебными участ-
ками. А вдоль центральной улицы – 34 зе-
мельных участка, каждый площадью не 
менее 600 м2, под строительство 17 бло-
кированных жилых домов со встроен-
ными гаражами и приквартирными зе-
мельными участками. 10-15% террито-
рии микрорайона планируется предоста-

вить под объекты социально-культурно-
го и коммунально-бытового назначения.

По проектной документации «ВНИПИЭТ» 
1992 г. с корректировкой в соответствии с 
современными требованиями идет строи-
тельство дорог и инженерных коммуника-
ций микрорайона для осуществления ком-
плексной застройки земельных участков 
частными застройщиками.

В МКР-8 построена дорога – продол-
жение улицы Ленина, вдоль которой про-
ходят сети энергообеспечения застрой-
ки.

В центре застройки – трансформатор-
ная подстанция ТП-601, проложены ка-
бельные линии 6 кВ от подстанции пято-
го микрорайона.

Выполненная проектная документа-
ция на «Газификацию малоэтажной за-
стройки МКР-8 I пусковой комплекс» про-
шла государственную экспертизу (За-
ключение № 66-1-5-0264-11/11-0018-1 
от 04.05.2011 г.). На второй пусковой ком-
плекс газификации МКР-8 выполнена про-
ектная документация, которая сейчас про-
ходит государственную экспертизу. Заклю-
чение будет получено после 24 сентября 

Фраза самого доброго в мире кота 
из известного мультфильма сегодня 
как нельзя подходит нашей теме. И 
вот почему. В июле состоялась вы-
борная конференция Городской об-
щественной организации ветеранов 
Великой Отечественной войны, тру-
да, боевых действий, государствен-
ной службы, пенсионеров г. Лесно-
го. Было принято решение об объ-
единении общественных организа-
ций ветеранов и пенсионеров горо-
да в одну, а также о вхождении в со-
став Свердловской областной орга-
низации.

А в редакцию нашей газеты недавно 
обратилась группа неравнодушных 

пенсионеров, которые не могут понять, 
зачем понадобилось объединение, и нет 
ли в этом подвоха? Для чего это было не-
обходимо сделать, рассказывают заме-
ститель главы администрации по вопро-
сам образования, культуры и спорта Сер-
гей Рясков, начальник Управления соци-
альной политики г. Лесного Лидия Мель-
никова и заместитель председателя го-
родской Думы Александр Городилов.

– Сергей Алексеевич, почему было 
решено войти в состав областной ор-
ганизации?

С. Рясков: – До официального объе-
динения наши общественные организа-
ции существовали самостоятельно. Из 
них статус юридического лица имеют все-
го две: Совет ветеранов Великой Отече-
ственной войны (председатель Л. Хит-
рин) и Общество инвалидов (председа-
тель Л. Жаркова). Другие в силу объек-
тивных причин таковыми не являются, 
поэтому помогать им из местного бюдже-
та до настоящего момента не представ-
лялось возможным. Большинству таких 
организаций регистрироваться в налого-
вом органе (обретать статус юридическо-
го лица) непросто. Основная причина – 
финансовая сторона вопроса. Сегодня 
участников Великой Отечественной вой-
ны осталось немного – всего 74 человека. 
Конечно, мы их не бросаем. Леонид Алек-
сандрович Хитрин активно с ними рабо-
тает. Но в городе живут еще и 16 тыс. пен-
сионеров: тружеников тыла, блокадни-
ков, репрессированных и др. У некото-
рых пенсия на уровне прожиточного ми-
нимума, или того меньше. На мой взгляд, 
эти люди тоже не должны быть обделе-
ны вниманием. Поэтому мы поддержа-
ли идею о том, что ныне существующая 
организация должна работать со всеми 
этими категориями населения в соответ-

ты прост. Евгений Васильевич принима-
ет от общественных организаций пла-
ны мероприятий на год, сметы и форми-
рует запрос. Далее, в процессе рассмо-
трения бюджета, мы закладываем ста-
тьи расходов и впоследствии выделяем 
денежные средства на указанные нуж-
ды. Поймите, когда бюджет сверстан, 
сложно изыскать свободные деньги, к 
примеру, на внезапно образовавшую-
ся экскурсию или выставку. Кроме того, 
Центр предоставляет собственные по-
мещения для деятельности обществен-
ных организаций. Ведется график их за-
нятости: можно подойти и записаться 
на свободные часы. АНО «ЦПСПН го-
рода Лесного» находится по ул. Лени-
на, д. 64 (здание 6 ЖЭКа), тел.: (34342) 
6-78-93.

– Александр Александрович, Ваше 
мнение?

А. Городилов: – Полностью согла-
сен с Сергеем Алексеевичем. Объеди-
нять ветеранов надо. На мой взгляд, 
здесь фигурирует человеческий фактор. 
Ни для кого не секрет, что в городе не-
гласное разделение между пенсионера-
ми. «Городские», в отличие от «комби-
натовских», располагают меньшим объ-
емом социальных выплат. Для меня, как 
и многих, подобного разделения не су-
ществует. Я считаю, что независимо 
от социального статуса, любой пожи-
лой человек – будь то бывший работник 
«ЭХП» или учитель школы – нуждается 
в помощи, понимании и поддержке. На-
верное, стоит отбросить предрассудки и 
не делить старшее поколение на «сво-
их» и «чужих».

– В чем Вы видите решение этой 
проблемы?

А. Городилов: – По-моему, всем 
коммерческим организациям, а также 
«ЭХП» необходимо более плотно ра-
ботать по финансовой наполняемости 
«Центра правовой и социальной под-
держки», откуда бы осуществлялись 
финансирование различных мероприя-
тий и социальная помощь пенсионерам, 
ветеранам, независимо от того, к какой 
категории населения они относятся, где 
они работали в прошлом. Город и Ком-
бинат должны быть одним целым!

От автора
Надеемся, наша беседа помогла раз-

веять сомнения тех, кто считал объе-
динение очередной социальной «над-
стройкой». В сущности, это некий пра-
вовой инструмент, способный повысить 
эффективность работы городских об-
щественных организаций.

М. МЕРÇËßÊÎВА.
Ôîòî А. ÑЕРÃЕЕВА.
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ствии со своим Уставом. На конференции 
в ходе обсуждения состоялось голосова-
ние, где единогласно избрали председа-
телем В. Серегину и двух ее заместите-
лей – Л. Викторову и Л. Хитрина. Заме-
чу, что на конференции присутствовала 
И. Ларионова, представлявшая интересы 
неработающих пенсионеров «ЭХП».

– Лидия Борисовна, есть мнение, что 
В. Серегина была уполномочена имен-
но Вами. Так ли это?

Л. Мельникова: – Члены обществен-
ных организаций сами избрали своих 
председателей, которые сегодня пред-
ставляют их интересы. Если касаться во-
проса правомерности голосования, то де-
ятельность подобного рода объединений 
основывается на принципах доброволь-
ности, равноправия, самоуправления и 
законности. Общественные объединения 
свободны в определении своей внутрен-
ней структуры, целей, форм и методов де-
ятельности. Их работа должна быть глас-
ной, а информация об их учредительных 
и программных документах общедоступ-
ной. Поэтому не вижу здесь никакой тай-
ны или, того хуже, сговора. Все предель-
но открыто. К тому же избранные канди-
датуры зарекомендовали себя как ответ-
ственные исполнители, за плечами кото-
рых многолетний и успешный опыт обще-

ственной работы.
– Каковы основные цели нового 

объединения?
С. Рясков: – Во-первых, нам бы не хо-

телось разделять пенсионеров по ЖЭКам. 
Нужно постараться создать единую ор-
ганизацию, члены которой могли бы все 
вместе, т. е. коллективно, принимать уча-
стие в празднествах. Есть даты, став-
шие для большинства доброй традици-
ей: День пожилого человека, 9 мая, юби-
лейные встречи и т. д. Кроме того, пен-
сионеры регулярно участвуют в выстав-
ках, ездят на экскурсии. Это требует до-
полнительных материальных затрат. Во-
вторых, необходимо наладить координа-
ционную работу для того, чтобы напря-
мую сотрудничать с отделами культуры и 
спорта г. Лесного в подготовке мероприя-
тий, куда могли бы прийти желающие из 
любого Общества. 

– Проще ли станет решать финансо-
вые вопросы?

С. Рясков: – Последние поправки, вы-
шедшие к федеральному закону «Об об-
щественных организациях» позволили 
нам в 2010 году создать автономную не-
коммерческую организацию «Центр пра-
вовой и социальной поддержки», кото-
рую возглавил Е. Гущин. Принцип рабо-
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,
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Е. Гущин и А. Щекалев.
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,
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Е. Гущин и А. Щекалев.

Уважаемые жители г. Нижней Туры и
г. Лесного!

Фирма «Уралэкспресс» уведомляет о рейсах по 
маршрутам: 

Отправление от Автостанции г. Нижняя Тура
«Нижняя Тура – Екатеринбург»: 2-50; 3-40; 6-00; 7-50; 9-50; 

13-20;15-20; 18-50.
«Нижняя Тура – Краснотурьинск»: 21-20; 3-40.
«Нижняя Тура – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-40.
«Нижняя Тура – Нижний Тагил»: 3-40; 7-30; 13-40; 15-35; 18-30.

Отправление от Автостанции г. Лесного
«Лесной – Екатеринбург»: 3-00; 3-50; 6-10; 8-00; 10-00; 13-30;
 15-30; 18-40. 
«Лесной – Краснотурьинск»: 21-30; 3-40.  
«Лесной – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-50. 
«Лесной – Нижний Тагил»: 7-40; 13-50; 15-45; 18-40.

«Екатеринбург – Нижняя Тура – Качканар»: от Автовокзала 
«Южный»: 6-36; 9-01; 11-21; 14-26; 17-06; 19-11; 21-01; 
 23-01 (вск.); 23-46. 
От Ж/Д вокзала: 7-00; 9-40; 12-00; 15-00; 18-10;  20-00;
21-40; 23-30 (вск.); 00-20.

ПУНКТЫ ПРОДАЖИ БИЛЕТОВ
г. Нижняя Тура: Автостанция; ул. Говорова 3 маг-н «Магнит»;
 ТЦ «77» (ц/вахта) г. Лесной: ул. Ленина, 80;ТЦ «Метелица»;

 ул. Ленина, 103, маг-н «Продукты»; 
 ул. Энгельса, 2; Автостанция (ц/вахта); 

п. Ис: ул. Советская, 10 ТЦ «Рябинушка;»
г. Екатеринбург: Автовокзал «Южный»;

Ж/Д вокзал (пригородные кассы)
АРЕНДА АВТОБУСОВ

Производится продажа билетов льготным
категориям граждан.

Электронный билет WWW.URAL-EXPRESS.RU

Áþðîêðàòè÷åñêèå õèòðîñòè 
èëè øàã ê ñîþçíè÷åñòâó ?

текущего года.
Выполнены работы по устройству се-

тей водоотведения от малоэтажной за-
стройки в существующую канализаци-
онную насосную станцию (КНС 3) по вы-
данным техническим условиям.

Для водоснабжения будущего микро-
района от подземного источника выпол-
нены гидрогеологические изыскания. 
Дебет скважин рассчитан на 700 м3, в 
сутки. На основании данных гидрогеоло-
гических изысканий до конца года будут 
выполнены проектные работы по водо-
снабжению МКР-8, после корректировки 
проекта планировки.

Для осуществления полного комплек-
са малоэтажной застройки МКР-8 необ-
ходимо продолжить строительство вну-
триквартальных дорог с прокладкой ин-
женерных коммуникаций для индивиду-
альных жилищных застройщиков.

Специалисты планируют, что строи-
тельство нового микрорайона начнется 
весной будущего года.

Ïî èнô. ИАÎ ÃÎ «Ãîðîä Ëåñнîé». (4-3)
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Ñ. Ðясков.

Ë. Ìелüíèкова.

À. Ãородèлов.

.

Общество

Долгие годы проблемы инвали-
дов пытались замалчивать. По фак-
ту государство ограничивалось 
лишь выплатой пенсий или посо-
бий. С 2011 г. на территории Россий-
ской Федерации действует програм-
ма «Доступная среда», рассчитан-
ная до 2015 г. Однако пока она про-
должает существовать только на бу-
маге. Многие инвалиды, особенно 
«колясочники» и слепые, до сих пор 
замкнуты в четырех стенах. Поэтому 
говорить о полной реализации ими 
своих прав и свобод, увы, не прихо-
дится.

Такому положению дел во многом 
способствует неэффективность 
взаимодействия органов государ-

ственной власти, бизнеса и обществен-
ных организаций в области создания до-
ступной среды для инвалидов. В первую 
очередь – в части реализации целевых 
программ разного уровня. Сегодня ис-
пользуемые финансовые, материально-
технические, административные, органи-
зационные и кадровые ресурсы не соот-
ветствуют масштабности и сложности за-
дач обеспечения этой самой доступной 
среды.

Между тем на учрежденную Програм-
му государство планирует потратить  
49 227 млн руб. Из них: 30 082 млн руб. – 
средства федерального бюджета;  
16 139 млн руб. – областных бюджетов 
и 3 006 млн руб. – муниципальных. Как 
предполагает законодатель, преобразо-
вания должны затронуть в целом внеш-
ний облик городов, начиная от пандусов 
и заканчивая новым универсальным ди-
зайном, который позволит свободно ори-
ентироваться на улицах слепым и глу-
хим людям. Если программу воплотят  
в жизнь, внутри зданий появятся светящи-
еся табло и таблички с точечно-рельеф-
ным шрифтом. В общественных учреж-
дениях будут установлены специальные 
кассы и места для инвалидов, таксофоны 
и системы синхронного вывода речевой 
и текстовой информации, да много чего 
еще. Кроме того, планируется модернизи-
ровать не только городскую инфраструк-
туру под нужды людей с ограниченны-
ми возможностями здоровья, но и поме-
нять сознание обывателей путем устра-
нения социальных барьеров во взаимо-
действии общества с данной категори-
ей граждан. Документ обещает увеличе-
ние количества школ для совместного об-
учения здоровых детей и детей-инвали-

дов, запуск на ули-
цы города транс-
порта, которым 
могут пользовать-
ся люди с ограни-
ченными возмож-
ностями здоровья, 
снабжение боль-
шего числа теле-
визионных про-
грамм субтитра-
ми и сокращение 
сроков прохождения инвалидами про-
цедуры медико-социальной экспертизы.  
Будет сделан упор на обучение специ-
алистов, готовых заниматься с инвали-
дами, в частности переводчиков жесто-
вого языка. Как видим, на словах кар-
тинка вырисовывается более чем иде-
альная. Однако насколько эффективно  
будут реализованы финансовые средства,  
и хватит ли их на осуществление столь 
грандиозных планов, судить пока рано.

Вести с «большой земли», вне всяко-
го сомнения, вселяют некоторую надежду 
на то, что наконец-то эти люди смогут чув-
ствовать себя комфортно за пределами 
своих квартир. Но на «периферии», чтобы 
кардинально изменить ситуацию, надо ой 
как постараться! Прежде всего, поменять 
сознание городских чиновников, которые 
по непонятным причинам приостановили 
действие разработанной еще в октябре 
2011 г. Целевой программы «Доступ-
ная среда для инвалидов на 2012-2013 
годы». Вроде сумма-то на ее воплощение 
была запланирована небольшая – все-
го 1068,40 тыс. руб. на два года. Но и ей, 
как оказалось, поступились… При этом, 
выделив немалые средства в размере  
63 887,60 тыс. руб. за аналогичный период 
на поддержку социально ориентирован-
ных некоммерческих организаций (СОН-
КО). Вот так разброс!.. Никто не спорит  
с тем, что развивать третий сектор эконо-
мики – дело благое. Но зачем же «путать 
божий дар с яичницей» и делать эти вещи 
взаимоисключающими? Ведь конечная 
цель – не только адресная помощь, в том 
числе инвалидам, но и создание доступной 
окружающей среды для тех, кто нуждается  
в особой заботе.

Получается, что наши власти игнориру-
ют подписанную еще в 2008 г. Конвенцию 
о правах инвалидов? Поскольку не прини-
мают надлежащих мер в части обеспече-
ния инвалидам наравне с другими гражда-
нами доступа к физическому окружению: 
зданиям, сооружениям, транспорту, ин-
формации и пр. Хотя сами же в своей му-
ниципальной Программе утверждают, что 
«из-за отсутствия комплексного подхода  

к решению важнейшей социальной зада-
чи – создание равных возможностей для 
инвалидов во всех сферах жизни обще-
ства – сформировался целый ряд про-
блем».

А ведь на территории ГО «Город Лес-
ной» проживает 3722 инвалида, что  
составляет около 7% от обще-
го числа жителей, в том числе: 
- I степени ограничения способности  
к трудовой деятельности – 921 человек; 
- II степени ограничения способности  
к трудовой деятельности – 1603 человека; 
- III степени ограничения способности  
к трудовой деятельности – 869 человек; 
- дети-инвалиды – 329 человек.

В результате реализации Программы  
к 2013 году, по крайней мере, ожидалось:

- устройство пандусов у здания клуба  
№ 2 «Детский (подростковый) центр», зда-
ния Центральной городской детской би-
блиотеки, выполнение работ по устрой-
ству пандуса для инвалидов около клуба 
«Звезда» (35 квартал);

- установка поручней и металлических 
пандусов у подъездов не менее чем двад-
цати жилых домов;

- проведение семинаров по вопросам 
психолого-педагогического сопровожде-
ния детей со сложными нарушениями раз-
вития;

- организация психолого-медико-педаго-
гического сопровождения не менее 50 де-
тей-инвалидов;

- приобретение оборудования и матери-
алов, двух автоматизированных рабочих 
мест, портативного устройства для чтения 
в целях повышения социальной реабили-
тации и адаптации инвалидов;

- организация Интернет-клуба для инва-
лидов на базе подросткового клуба «Буре-
вестник» и т. д.

Получается, что в очередной раз слова 
наших «начальников» остались на бумаге, 
а финансовые «траты» по этой программе 
в Лесном в 2012 году, к сожалению, равны 
нулю. Но хочется надеяться, что в следую-
щем году власти продемонстрируют свое 
неравнодушное отношение к этой катего-
рии граждан.

М. МАРИНИНА.

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин 

На производство требуются: 

- сборщики мебели
- станочники
- упаковщики
- грузчики

Возраст от 20 до 45 лет

В офисы продаж требуются: 
- менеджеры по продажам 
- дизайнеры корпусной мебели 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство,  

полный соцпакет,  
достойную и стабильную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  
магазин «Командор». (4-2)

Им нужна достойная жизнь!

Нередко, читая истории успеш-
ного бизнеса, мы говорим себе: 
«Ну да, конечно, все здорово, но 
это где-то там, далеко, а у нас в го-
роде (стране, селе и т. п.) это про-
сто невозможно…» И начинаем ар-
гументировано и очень умно рас-
суждать, почему именно. А другие – 
те, кто посмелее, – просто берутся 
и делают…

Герои нашей публикации – команда 
единомышленников, создавших в горо-
де Лесном буквально «с нуля» предпри-
ятие, которое уверенно стоит на ногах, 
завоевывает новые позиции в бизнесе  
и развивается. Их трое – тех, кто вопло-
тил в жизнь идею создания здесь швей-
ного производства: Дмитрий Иванов, 
Наталья Штерман, и Ольга Новико-
ва, учредители предприятия. Компании 
с жизнерадостным названием «УРА!» 
всего полтора года, но ее продукцию 
уже хорошо знают и в городе, и далеко 
за его пределами.

Первые вопросы – Дмитрию ИВА-
НОВУ:

– Дмитрий Андреевич, не могу  
не спросить – почему «УРА!»?

– Ну, а что кричат родители, когда у 
них появляется долгожданный малыш? 
Конечно, «Ура!». Мы же шьем для де-
тей, причем самых маленьких (ползун-
ки, распашонки, чепчики, пижамы, коф-
точки, футболки). Словом, все, что тре-
буется малышу с момента рождения.

– И что, действительно «с нуля» – 
целое производство?

– Действительно. Причем, когда за-
теяли это дело, даже представления не 
имели, что понадобится: какое оборудо-
вание, какие ткани? Из нас троих только 
Наталья хоть какое-то представление 

имела, с какой стороны к швейной ма-
шинке подходить (смеется). Понимали 
только, что такое производство очень 
нужно – на отечественном рынке заси-
лье китайской продукции. А где ее дела-
ли, из чего – кто знает? Ведь молодых 
мам, прежде всего, заботит здоровье их 
детей.

– А ткани где берете? Это ведь 
тоже очень важно – все мы на-
слышаны об аллергенных краси-
телях, которые используют недо-
бросовестные производители…

В разговор включается Ната-
лья ШТЕРМАН:

– К выбору тканей мы подходим 
очень трепетно: для детишек одеж-
да должна быть только из хлопка, 
никакой синтетики! Ткани в основ-
ном турецкого производства. Кро-
ме того, прежде чем закупить пар-
тию, берем образец на тестирование  
и нещадно над ним экспериментируем: 
проверяем на степень усадки, на стой-
кость к истиранию, качество красителя.  
И, кстати, жесточайший контроль каче-
ства у нас не только «на входе», но и «на 
выходе» – наш контролер ОТК не пропу-
скает даже минимальный брак, потому 
что с самого начала единогласно реши-
ли: шьем, как для собственных детей. Ка-
чество – это то, на что делается упор, это 
вопрос принципиальный. Мы намерены 
работать долго, и хорошая репутация 
для нас очень важна.

И такой подход, надо сказать, себя 
уже оправдал – география поставок про-
дукции компании «УРА!» весьма обшир-
на: охвачены Свердловская, Челябин-
ская, Тюменская области, Ханты-Ман-
сийский автономный округ. И сеть все 
увеличивается – молодые мамы по до-
стоинству оценили соотношение «цена-
качество» одежды от «УРА!». В Лесном 
же она продается в магазине «УРА!» 
(ул. Ленина, 78, здание магазина «Вио-

ТВОРЯТ ЧУДЕСА
ла») и в небольшом магазинчике пря-
мо при производстве (Сиротина, 2а, 
здание «Кристалл»). Мамы, придя 
сюда впервые сразу после рождения 
малышей, наведываются в магазины 
уже регулярно: широкий ассортимент 
тканей и расцветок, более пятидеся-
ти моделей изделий для детей до по-
лутора лет, возможность подобрать 
комплект никого не оставляют равно-
душными. Да и цены весьма умерен-
ные, что в наше время – серьезный ар-
гумент. Кроме того, действует система 
скидок, периодически устраиваются 
распродажи.

Компания планирует «расти» вместе  
с потребителями – запустить линейку 
продукции на детей постарше. В этом 
году решили освоить новую нишу – уже 
принимает коллективные заявки на по-

шив школьной формы. Причем могут 
предложить выполнение даже с разра-
боткой дизайна модели. Для школьников 
ткани закупают на одной из лучших от-
ечественных фабрик. Какой именно, не 
сказали – коммерческая тайна, отмечу 
лишь, что там берет ткани для своих кол-
лекций Валентин Юдашкин.

Следующий вопрос – Ольге НОВИ-
КОВОЙ:

– Чувствуется серьезный деловой 
настрой вашей команды. Производ-
ство расширять собираетесь? Новых 
сотрудников на работу принимаете?

– Штат постоянно увеличиваем – при-
нимаем не только опытных швей, но  
и тех, кто хочет освоить новую профес-
сию. Например, две девушки пришли  
к нам ученицами, а сейчас уже трудятся 
вполне профессионально. Мы стараем-
ся заботиться о своих работниках: швеи 
работают в просторном, хорошо осве-
щенном помещении, есть кухня, столо-
вая, раздевалка. Мы абсолютно уверены – 
комфортные условия труда и качест- 
во работы тесно связаны.

Вот такая жизнеутверждающая исто-
рия успеха сильных, смелых людей, ко-
торые не побоялись и сделали действи-
тельно важное нужное дело. Так что – 
браво, «УРА!».

Анна АРТЕМЬЕВА.

объявляет конкурс на замещение вакантных должностей:
Инженер по охране окружающей среды – эколог

Требования:
- высшее образование
- уверенное пользование ПК
Условия приема:
- собеседование

Инженер-электронщик
Требования:
- высшее тех. образование (мужчины), опыт работы
- знание англ. языка для осуществления технических пере-

водов
- знание электроники, электротехники
- знание ОС семейства «Windows», «Linux», сетевых техно-

логий, серверов и персональных компьютеров
- знание периферийных устройств ПК
Условия приема:
- собеседование
Полный соц. пакет, заработная плата при собеседовании

По вопросам трудоустройства обращаться по адресу: ОАО «Тизол», 
г. Нижняя Тура, ул. Малышева, 59, тел. (34342) 2-53-73 – отдел кадров; 
2-61-97 – отдел АСУ (по вакантной должности: инженер-электронщик.  
Контактное лицо - Васильев Сергей Сергеевич)

  на постоянную работу требуются:
- Машинист тепловоза
З/п при собеседовании
- Помощник машиниста тепловоза
З/п при собеседовании
- Электромеханики 6 р.
З/п от 25000 руб.
- Электромонтер по ремонту электрооборудования 4-5 р.
З/п от 18000 руб.
- Фрезеровщик 5-6 р.
З/п от 20000 руб.

u
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 25.12.2012 ЦентралЬнаЯ аптека № 190 
 с 12 до 13 час. (ул. декабристов, 7)

 СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ от 3000 до 6500 р.
 ЦИФРОВЫЕ (Швейцария, Дания, Германия) 

от 6500 до 11000 р.
 ТРИММЕРНЫЕ, точная настройка, 8500 р.

заказ и выезд на дом 
по тел. 8-905-877-1341 (бесплатно)

скидки. гарантиЯ 1 год.
ТОВАР СЕРТИФИЦИРОВАН, КОНСУЛЬТАЦИИ СПЕЦИАЛИСТА, ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ.

«ЛЮДИ ТАК  
НЕ ДЕЛЯТСЯ!»

«Мы пришли в магазин фирмы 
«УРА» впервые (по совету знако-
мых) и остались довольны».

«Мне нравится качество продукции 
компании «УРА», цена и расцветки 
одежды».

«О компании «УРА!» и ее продукции 
говорят много хорошего, пришла  и 
убедилась».

(2-2)

Воля и разум

ОАО «ТИЗОЛ» г. Нижняя Тура

®
От петард до салютов

Внимание!
Отдел пиротехники универсама № 15 теперь 

по новому адресу: ул. Ленина, 78, (район 
универсама № 15, вход со стороны кулинарии 

«Метелица» и магазина «Таймень»).

®


